

**Rathauskorrespondenz vom 19.01.2016:**

## **Innere Stadt: Bilder-Schau „Malen aus Leidenschaft“**

Werke von Helga Schmid-Hoppel, Rudolf Kratochvilla und Walter Kickinger zeigt das Bezirksmuseum Innere Stadt (1., Wipplingerstraße 8, Altes Rathaus) von Donnerstag, 21. Jänner, bis Donnerstag, 18. Februar in einer Ausstellung mit dem Titel „Malen aus Leidenschaft“. Eröffnet wird die Bilder-Schau durch den Bezirksvorsteher des 1. Bezirkes, Markus Figl. Der Zutritt zur Vernissage am Donnerstag, 21. Jänner, ist frei. Beginn der Veranstaltung ist um 18.00 Uhr. Die Besucherinnen und Besucher erwarten reizvolle Stadtansichten und andere gegenständliche Darstellungen. Die Besichtigung der Ölgemälde, Aquarelle und Tuschezeichnungen ist jeweils Dienstag und Donnerstag zwischen 16.00 und 18.00 Uhr möglich. Der Eintritt ins Bezirksmuseum Innere Stadt ist gratis. Informationen dazu: Telefon 4000/01 127.

Am Eröffnungsabend begrüßt Museumsleiter Kurt Kospach die Gäste. Einführende Worte zu den drei Kunstschaffenden und deren Arbeiten spricht Gerhard Schiller.

Helga Schmid-Hoppel, Rudolf Kratochvilla und Walter Kickinger arbeiteten früher in der „Verbund-Gesellschaft“. Mittlerweile sind die drei Kollegen aus den Sparten Rechtsbüro, Presse und Information plus Bauausführung in den Ruhestand getreten. Als Pensionäre haben die IVP-Mitglieder („Interessensgemeinschaft Verbund Pensionisten“) mehr Zeit für das künstlerische Wirken. Die Kreativen eigneten sich das technische Rüstzeug in Kursen und Seminaren (Volkshochschulen, „Meisterkurse“, etc.) an und präsentierten ihre liebevoll ausgeführten Bilder schon öfters in Einzel- und Gemeinschaftsausstellungen. Auskünfte über die aktuelle Schau im Bezirksmuseum Innere Stadt im Alten Rathaus erteilt der ehrenamtliche Museumsleiter, Kurt Kospach, per E-Mail: [bm1010@bezirksmuseum.at](mailto:bm1010@bezirksmuseum.at)

Allgemeine Informationen:

Bezirksmuseum Innere Stadt:

[www.bezirksmuseum.at](http://www.bezirksmuseum.at)